

Vitaltron 2010 und Vitaltron 2000

Wir haben im Jahre 2012 ein Gerät gegen Erdstrahlen/Wasseradern und ein Gerät zur Wasserbelebung angeschafft.

Wir stellten fest, dass wir einen tieferen Schlaf haben und in der Nacht nicht mehr aufwachen. Auch unsere 2 Kinder 2 Jahre und 3 Monate alt schlafen von Beginn weg tief und fest.

Der Tierarzt und Klauenpfleger meinten unabhängig voneinander einmal, wie ruhig unsere Muttertiere im Stall seien.

Beim Wasserbelebungsgerät stellten wir fest, dass das Wasser weicher und angenehmer wurde beim Trinken. Der Kalk ist nach wie vor im Wasser vorhanden, aber er setzt sich nicht mehr fest. Man stellt in der Dusche, Tränke Becken usw. mit der Zeit eine Kalkschicht fest, die lässt sich aber einfach reinigen.

Des Weiteren sind die Ammoniak Emissionen zurückgegangen und somit ist die Stallluft besser geworden!

Des Weiteren ist Marcel Deriaz jederzeit bei Problemen, Fragen usw. erreichbar und bei Bedarf zur Stelle.

Fam. Gasser